

Terence Weber

SSV Geyer

Auf den Spuren seines großen Vorbildes Eric Frenzel wandelt Kombinierer Terence Weber. Beide stammen aus Geyer, beide trainieren am Stützpunkt Oberwiesenthal, beide begannen im Greifenbachtal. Dabei wollte Terence Weber eigentlich Sven Hannawald nacheifern. „Ich habe Skispringen im Fernsehen gesehen und Lust bekommen. Dann sind wir zum Probieren – und ich bin geblieben“, erinnert sich der 16-Jährige an die Anfänge. Nachdem er einst seine ersten Schritte bei Rolf Mädler machte, startet er mittlerweile bereits international. An 2012 denkt er gern zurück. „Da bin ich deutscher Jugendmeister geworden“, sagt der Zehntklässler, der zudem mit Silber vom Deutschlandpokal heimkehrte. Seit vier Jahren trainiert er in Oberwiesenthal, wo im Sommer für den Freeski-Freak Prüfungen anstehen. Bei einem Schnitt von 1,9 sind die für den Gymnasiasten eher ein Klacks. (mas)



FOTO: MÄRZ